

Laïche en épi

| | |
|--|---|
| <p>Période de Floraison</p> <div style="display: flex; justify-content: space-around; align-items: center;"> <div style="background-color: #90EE90; border: 1px solid black; padding: 2px 5px;">P</div> <div style="background-color: #FFFF00; border: 1px solid black; padding: 2px 5px;">E</div> </div> | <p>Couleur de fleur</p>  |
| <p>Identité Famille : Cypéacées Nom latin : <i>Carex spicata</i> Nom français : Laïche en épi</p> | <p>Photo</p>  <p style="text-align: right;">1</p> |
| <p>Lieux fréquentés sur le territoire de La Lande Chasles : On en trouve en particulier une grande colonie dans les fossés entre la Hertelerie et les Vieilles maisons. <u>Remarque</u> : peut être confondue avec la laïche de Leers, également présente sur la commune, dont les épis sont beaucoup plus espacés les uns des autres dans l'inflorescence qui du coup est plus longue (4 à 8 cm de long, formée de 4 à 11 épis pouvant être espacés jusqu'à 2 cm).</p> | <p>Particularités : Les tiges peuvent atteindre 1 m, mais en général sont beaucoup plus courtes, nettement triangulaires, très rêches dans le haut. Au niveau de l'attache de la feuille sur la tige, la ligule est bien visible. Les feuilles de la base sont souvent brunes ou pourpres. L'inflorescence en mai-juin est en épi, de 2 à 4 cm de long, formée de 6 à 10 épis groupés avec fleurs mâles au sommet, et fleurs femelles à la base. Les écailles des fleurs femelles sont brunes avec une nervure médiane verte (4^{ème} photo ci-dessous), aussi longues que l'utricule (le fruit) qui a une forme en poire.</p> |
| <p>Autres photos</p> <div style="display: flex; justify-content: space-around;">     </div> <p style="text-align: right;">1 1 1 1</p> | |

